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第４７回例会報告（６月１７日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５３名 ・出席数 ３１名 ・欠席数 ２２名

・当日出席率 ７２．０９％ ・前々回修正出席率 １００％

＜欠席会員＞飯､伊藤､金森､吉良､松木､村上(裕)､越智(務)､尾越､重松､竹田､矢野､渡辺(昜)

〔免除会員〕青野､原田､門田､松本､宮本､村上､野間､坂本､八木

＜6/3欠席補填＞(5/26高知東)川上 (6/15今治南)檜垣(圭)､檜垣(巧)､菅､栗西､岡田､大澤､竹田､矢野

◇会長報告・桑森法律事務所 パートナー 桑森ひとみ様の移籍手続きが、７月１日付け承認されました。

推薦者は渡邊道信会長、重松宗孝会員です。桑森様の職業分類は大分類：法律、小分類：

弁護士です。

◇幹事報告・６月24日(木)は最終夜間例会です。18:30より今治国際ホテル松泉亭にて開催いたします。

◇来賓挨拶・ＲＩ2670地区愛媛第一分区ガバナー補佐 髙井修二氏：岡内ガバナーの想いをうまく伝えら

れたか疑問が残る。皆さんに感謝します。次期ガバナー補佐 髙尾忠晴氏：悩み続けたが引

き受けたからには全力で頑張ります。

理事・委員長退任挨拶

◆吉武誠治インターアクト委員長： 1 年間皆さんのお陰で何とか無事終えました。来年度も引き続き就任し
ます。◆檜垣俊二ロータリー財団委員長：皆さんのお陰で沢山寄付することができました。今後も 1 人で
も多くの方から寄付をお願いします。◆村上修三米山記念奨学会副委員長：多くの分担金と周年事業か

らの寄付に感謝。張婷さんも博士号取得のため努力されている。プログラム委員長として、もう少し熱

心にやれば良かったと反省している。◆菅主浩クラブ会報委員長：事務局に色々とご迷惑をかけました。

白石さんに感謝しています。◆原竜也親睦活動委員長： 1 年間何とか無難にこなせられた。二次会、三
次会と楽しんで頂いたのが嬉しい。会計は来年度も新任の気分で頑張ります。◆西本信保会員増強委員

長：昨年スタート時は会員が 55名。現在 53名です。退会が 7名、入会が 5名で出入りの多い年でした。
◆吉田透広報・ＩＴ委員長：何もできませんでした。来年度は広報・ITは会報と一体になります。◆大澤正

尚ロータリー情報委員長：昨日新入会員 6 名さんのファイヤーミーティングを終えた。来年度も残ります
ので質問などあれば気軽に声をかけてください。◆越智健司雑誌委員長： 1 年間何もできなかった。来
年度また頑張ります。◆檜垣圭之介資料委員長： 75 周年記念誌を作るので倉庫の整理をした思い出が残
ります。今年で資料委員会は終了します。◆平尾浩一郎副会長兼クラブ奉仕委員長： 75 周年は大イベン
トでした。副会長として一度は渡邊会長代理で挨拶がしたかった。◆久米操職業奉仕委員長：職場訪問

の場所を探すのが難しくなっている。会員の皆さんのアンテナを張って頂きご連絡を。◆西信正男社会

奉仕委員長：卓話を 3 回お願いした。事務局、会員の皆さんのお陰で無事終えることができました。◆
近藤正人国際奉仕委員長：今年は 2 回卓話をお願いした。ワールドカップは１勝したが、私の予想は希
望を込めて１勝２引き分けです。６月19日のオランダ戦を応援しましょう。

＜ゲスト＞ RI第2670地区 愛媛第一分区 ガバナー補佐 高井修二様、次期ガバナー補佐 高尾忠晴様

＜ビジター＞大阪西RC 桑森章様＜弁護士＞

次回例会（６月２４日）

【 最終夜間例会 】

日 時：２０１０年６月２４日（木）１８：３０～

場 所：今治国際ホテル 松泉亭


